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６月射水市議会定例会 

  



①（分割質問方式） 

  西元 勇司 議員 （自民射水の会） 

 

１ 災害予防対策について 

（１）指定緊急避難場所の備蓄品の在庫状況について 

（２）被災した住宅の手抜き修理工事業者等による高額請求対策について 

（３）高齢者の多い災害発生現場付近の防犯パトロール体制整備について 

（４）市内中学校区域の災害廃棄物の仮置場と仮設住宅の設置場所について 

（５）市営住宅等の入居に要する日数と入居可能な世帯数について 

（６）自治会集会場等を活用する入浴施設整備の補助金制度創設について 

 

２ ＡI（人工知能）の利活用について 

（１）庁内業務利用時の有効性に対する見解と懸案事項について 

（２）児童生徒のアプリ活用の思考・読解力や格差に対する見解について 
（３）ＡＩ（人工知能）を開発するスタートアップ企業等の誘致と連携について 

 

３ 公共施設個別施設計画について 

（１）市庁舎分庁舎と市民ホールの維持管理費（人件費含む）について 

（２）２０３９年に築後５０年の耐用年数を迎える分庁舎の在り方について 

（３）市民ホール施設の統廃合とＰＦＩ事業・複合施設化の方向性について 

 

 

 

 
 
 
 
 
 



②（分割質問方式） 

  不後 昇 議員  

 

１ 国保の高額療養費の申請簡素化について 

 

２ 市営住宅入居時の保証人について 

 

３ 選挙投票時の支援カードの導入について 

 

４ 大活字本の普及促進について 

 

５ こどもファスト・トラックの普及について 

 

６ ジェンダー平等の推進について 

（１）男女共同参画の推進について 

（２）選択的夫婦別姓について 

 

 

 

 

 

 

  



③（分割質問方式） 

  根木 武良 議員  

 

１ マイナンバーカードについて 

（１）マイナンバーカード・マイナ保険証等の誤りについて 

（２）マイナ保険証の中止について 

 

２ 国民健康保険税の値下げについて 

（１）国保税の引下げについて 

（２）国保の「均等割」「平等割」の廃止について 

 

３ 小・中学校の給食費の無償化について 

 

 

 

 

 

  



④（分割質問方式） 

  石田 勝志 議員 （自民射水の会） 

 

１ シニアカー購入補助金について 

（１）射水市高齢者運転免許自主返納支援事業の目的について 

（２）射水市高齢者運転免許自主返納支援事業の利用状況について 

（３）シニアカー購入補助金制度の追加について 

（４）シニアカーを含む電動車椅子対応の歩道整備について 

 

２ 学校行事の今後について 

（１）学校行事の実施状況や子ども達への影響について 

（２）今後の在り方について 

 

３ 街路樹等の腐食による倒木の危険性について 

 

４ 集落支援員配置について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑤（一括質問方式） 

  寺岡 伸清 議員 （自民議員会） 

 

１ 重点要望について 

（１）重点要望のねらい及び成果についての評価について 

（２）総合計画等市重要計画と重点要望のつながりについて 

（３）全市的視点、全行政分野的視点がより求められるのではないか 

 

２ 市出資団体に対する指導等について 

（１）市と指定管理者との関係について 
（２）市の出資等に係る法人の経営状況に関する説明書について 

（３）指定管理者が行う自主事業の把握や指導等について 

 

３ 観光協会及び観光・定住課の事務所移転について 

（１）ワンストップ行政の推進の方向性との整合について 
（２）観光行政と移住定住施策推進との親和性について 
（３）観光行政と観光協会との一体的業務推進について 
（４）防災センターについて 

 

 

 

 

 

  



⑥（一括質問方式） 

  西尾 哲 議員（自民射水の会） 

 

１ 夏野市長の政策変更（観光・定住課の事務所移転）について 

 

２ 交流人口拡大に向けた取組について 

（１）北陸新幹線敦賀駅延伸における観光戦略について 

（２）台湾台北市士林区への観光戦略について 

（３）交流人口受入体勢（ハード・ソフト）の整備について 

 

３ 海川野里山などの豊かな自然を活かした農泊の実施検討について 

 

４ デジタル市民窓口について 

 

５ 射水市民賑わい創出について 

 

６ 物価高騰の対応について 

 

 

 

 

 

  



⑦（一括質問方式） 

  杉浦 実 議員（自民射水の会） 

 

１ 海老江海浜公園及び海水浴場の今後の方向性について 

（１）海老江海浜公園等の管理運営について 

（２）バーベキュー利用者への対応について 

（３）飲食物の販売について 

（４）富山湾ふれあいビーチフェスティバルについて 

（５）ユニバーサルビーチの整備について 

 

２ 小学校高学年での教科担任制の実施について 

（１）本市における導入状況について 

（２）今後取り組む上での課題及び対策について 

 

３ 自転車用ヘルメットについて 

（１）ヘルメット購入助成制度の創設について 

（２）中学生の自転車用ヘルメットについて 

 

 

 

 

 

 

  



⑧（一括質問方式） 

  山本 満夫 議員 （自民射水の会） 

 

１ 地域と学校とのかかわりについて 

（１）コミュニティ・スクール(学校運営協議会)について 

（２）地域学校協働本部について 

 

２ 市民後見人について 

（１）市民後見人バンク登録者数及び市民後見人選任数について 

（２）市長申立した件数及び市民後見人の選任について 

（３）市民後見人バンク登録者に対するバックアップ体制について 

 

 

 

 

 

 

 

  



⑨（一括質問方式） 

  金 賢志 議員 （自民射水の会） 

 

１ 休日の中学校部活動地域移行について 

（１）令和４年度実施競技の新たな問題点、中体連への登録について 

（２）令和５年度実施競技の進捗状況について 

（３）総合型地域スポーツクラブとの連携について 

 

２ みどりの食料システム戦略におけるＣＯ２ゼロエミッション化の取組について 

（１）本市の現状について 

（２）今後の取組について 

 

３ シルバー人材センターについて 

（１）会員数及び過去からの推移について 

（２）業種別作業による配分金の違い及び物価高騰による配分金について 

（３）シルバー人材センターの活性化に向けて本市としての支援について 

 

４ サイクリングコースについて 

（１）市内のサイクリングコース及び本市独自のコースの設定について 

（２）観光ＰＲ方法について 

（３）事故防止に向けた啓発について 

 

 

  



⑩（一括質問方式） 

  大垣 友和 議員 （自民射水の会） 

 

１ 本市農業について 

（１）有機農業の普及拡大に向けた中長期的な取組について 

（２）ＩＣＴを活用したスマート農業の現状について 

（３）スマート農業導入促進に向けた課題について 
 

２ 本市学校教育について 

（１）プログラミング教育の方針と今後の展望について 

（２）「令和のとやま型教育」の期待される効果について 
（３）ＧＩＧＡスクール構想の現状及び今後の展望について 

 

３ 中小企業支援について 

（１）本市の労働力の現状について 

（２）労働力不足解消について 
（３）物価高・エネルギー価格高騰に対する支援について 

 

 

 

 

 

  

 

 


